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ACTA ORDINARIA N" 021/2024

En Parque del Plala e 16 de Setiembre de2024, sendo a horá 19 00 da comleñzo la
sesión Ordinariá delconceto con os siguientes integranies: Alcaldesá Tar avecchio
Concela es Washington Gut erez Crisl na Gomez Rodr go López Cesar Garcia, Luz
Moisés vAqusiina Tores

ORDEN DEL DIA

Hora 19.00 Visila de Lá Liga de Fomenio de La Flore§la
Hora 19.30 Vlsita de Viclo á PretoTécñco en Gesiiór Cullura yJolge Scheler¡berg
Directorde Promocón Culturalde ]a DirecciÓn Gralde Cutura. No se p¡eseñlaron por

enfermedad del sr Schel emberg

FOLTO N.052

Tema 1 Leciua delAcla N" 2ol2a24yftmar
Tefira 2 Cabldo 10 de oclubfe hora 1s porinsegu dad
fema 3 Exp 2018-81l300-00286 plánlacón de árboles para conocimiento
Tema 4As;clación Pro Fomento Las Toscas solcita alumbrado en eslacióñ saludable

Tema 5 Resoución pordinero de proyecto oPP INJU Exp 2023_81_1300 00072

Tema 6 Solicitud de uso de Espaco Públco paÉ aclo Exp 2024 81¡300-00373
Tema 7 solicilud de alumbrado pLlblco para Las Toscas ñone calle E y D 13,14

Tema I Resolución por 80 % de Proyeclo Acl vjdades €crcativas v socio cu tuÉles
Tema S Sol c tld de bajada de luz permisario fe a Leonel Cañlón
Tema 1 o Cada recib dá de AMAU por donac oñ de escenarD para e ['lunicipio

Tema 11 frasposiclón de rubros 2024 81 1300-00064
Tema 12 Resolución pará proyecto Fotogalefa
Tema l3Apoyo a Ce¡tro Cultural
Tema 14 Fecha paa I amado de gastro¡Ómicos espacios públcos

Tema 1 5 Cooperativá cov esle presenla nota
Tema l6 so ic¡tud de apoyo pára c ne balo las estellá§
fema 17 sollctud del¡,'lu¡ cipio deAtlántda (eslructuras y toldos)

Tema l8 Provecto ParlLcDando pára Ava
-erá l9 Sol;nuo de apoyo aJqa La Pnochá Ero 2024 81 1300_001/9

Tema 20 solicilud de préstamos de equipos Cagania OudLl

lnfomo§Y Resol!ciones

Visila de a Lga de Fomento de La Floresla

se presentan Bernardo Dabezies RafaelVega y Jorce Duán por La

I a l-lorestB Nar.y Espasaro r v Gerardo Pao lla óor ra Comreor d
y el Aroyo Solis Ch@y B?irl Gómez v Cañen

cRISTINAGÓ/nEz
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cRtslt{a GoltEz

Estamos aquípor varas razones, prmero reiteramos e agradecirnlenlo porque e¡
real¡dad somos parie de La misma problemáiie. Nosotos, declmos, elAroyo Saraidi
nos divide 6n Cosla Azul, al revés, nos une. Bueno ese es lá mlsma filosofa el Aroyo
Solb Chico, pues asinomás no nosdivide nos u ne. Lameniab emente, cuandose
empezó a trabajqr en talar de soLucionar que elcaue delAroyo se estaba yendo cada
vez más hacia elnoEste, se consldeÉy se se ¡n có como sirueÉ una sola Rivera

@nvocarcn pa6 verque o que ba a hacer se inició todo se hizo se hicieron todas las
obÉs pÉscndiendo en absoutode La FloÉsta
si y bueno nosolros §omos parle de eso y ro que@mos que se s ga conretiendo el
mismo enor, poque ealmeñte e este parte delprcblema es queesiamos
atentando coñlra o quses la v da,la dinámica,la naturálezá de un organismovivo que
todo elsistema coslefo y sus afLenles, es[án inientando gobernarnos,como sipudiean

Yo es les pido as¡ de memorla, que crucen el el Aroyo Solis chico y mire para la derecha

¿Oué es o p mercque se ve cuañdo 1 cruzae! puenle? Un gran muralón quetene
@mo 300 m de cemento al lado del puente una cañcha de bastquetbo Yo nunca vi a

Alguna intendenc a lo auiorizó, o sea, eso no está ahi de manea i egal Está construldo
sobre el hur¡edal, sobÉ e cansÉja .Sfes eles, eles lo mismoque quieren hacerahorá

¿No imporlá quién lo auto zó, lo aulorizó la intendencia en algún momenlo alsún
gobiemo municipallo autorizó? No sé sies dicladuraen democracia o qué. No creo que

tarto no, poque 6reoqueos bastante posierior, debeser No rectlerdo afecha pero son

¿Porqué es imporlante elhumedaly porquées imporlanle ganar?Y los cángreios,

ao¡que el humedal es lo que mantiene esponioso elsuelo.Es o que absoúe lasgrandes
cÉcidas.E cangrejo es un bicho nrly nteigenle, hace cuevas Ahicrecefora vienen
aves migraiorias ds node este desde Canadá, Esiados Unidos o paÉ elsur deLsor ño
para el norle. Dé regroso. ahi han ido pacientemente Sí, come cangÉjos ¿ l\¡uchas veces
¿sas aves se aimenlan de caneejG verdad? Peb ese sistema quefuncio¡ó Desde
hace milones de años.
Nadie se preocupaba del Monle Nuevo. Hoy está amendado por emprendimlento
nñobiiário quequleren desarolla6e ahí ¿cuá es la aEumentacjón que sosiiene la
inlende.cia para permitirque se hasan esos eñprendimienlos inmobiliarios? Esa zona ¡o
és la déseñboedura. dicen.
Y nosofos que estamos tÉbajsndo iunto @n elmuniciPio de Pafque delPlata junto mr
ei municiDio de Florcsia, junlo con oroánizaciones de representativos de la socledád cvil,
¿ rosotos laore ños rilomodesd€ gesló1áabEntsL
Se eslá lnientando llevaradeanle uñ eñprendimiento .mobiiario ahÍde 68

FOLTO N'053

viviendas.Han construido al bode del Cardeja algunos
que es 50 m y loestán haciendo sobre elca;grejá. Hav
no es por uñ caminoquevaya bordeando e cangrcial
O sea los ñ smos humanos llevamos r¡ascolas paÉ que coren a las a migrat

nis quLera respetan e minLmo

que han dejado de venn

3 pred os que no/tieien sáidas
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¿Sí 68 viviendas que van a lenercámaras séplicas en elmejorde os casos, o pozosque
quién los va a conlroa( la inlendencia, quién va aconirolary darle af¡a dé óbÉ !a
riendencia? Van a ser lmpermebealizados?
Segrramenle ño, porque ninguño de nosolos,se come la pástila dequeacá secumpen
lodas las Églamenlaciones y todas as disposcones, vaa fltrar hacia e aroyo, peroa su
vez para poder conslrliro hicieron u¡ esludio que les demuestÉ a ellos que en los
próximos 10, 100 años nova a habér rundaciones en as zonas.
La intendencia dúo que que se peclsa de 21 000 m3 de relléno.Asi qle es en e camping,
el€mping se se vendió yse va.a hacereso, según los cáculos c aro, según los cálcllos

Tenen que entrar que nisiquiera tienen pordónde kar, porqué la ruta de enlrada sela
de lasVegas, que no soporta eltoreaie de esos camiones, o porsaÉndisoi6 que es la
queviene de desde a Plaza de los 33 delcertro de a Floesta yva hacia baracuda.
Ninsunáeslá diseñado pala sopo¡tár tánto peso, o sea esle so¡ cosas ahora.
N ¡guna de esas cosas nosotros que eslamos Padicipando éñ ese grupo de iÉbalo de
desembocaduade aroyo, soLis chico
No fuimos informados, siempe ocultos, s enrpre tras bambal¡nas, siempre este negañdo
infomacón, sempre este ocullando cosas.Nos enteramosen realdad porque
empeamos a verlatala de árboles, eñpezaon afiarábajo unos áóoles que estáñ
sobre lacalle cas donde naceroñ y es elbararco msmo que estaban sacsndo áÓoles
de a lf. §l se Daó poGue nos movimos nosotros peroesvedad
No. bueno hácemos esie se p anleó quese iba a parar, eiirlendente planieóque oibaa
pala'nocorros coro Colcejo MJrrcroa'no lJviros i{omacó1
C aro, empezamos a pedn más iniormación puessi sabfamos de un de un bario
privado pero no sabiamos donde era.No, no es bario privado, no @nfundañ.
Tan a-Probablemerne porque no era nuestro municipio nien nuestro. Osea, sibieñ e
Arroyo de osdos noeia nu€stb municipio,la obrs nofuimos, o§ea, roteniamos porque

éls6ñordice, Trabatábamos en la ysf y hemos lrabajado, lo hemosvi§to, pero no
ieniamos la intonñación de lo queestaban haciendo. Como Concejo querernos dejar
sentado que nole¡lamos la infomaclón.
E compañeo dúoque ñotonemos i¡ierencia discopame quele comla tieñen inieÉ¡cia
por toda la inteNe¡ción huma.a , e hemos cambiádo la desembocadura álArovo Solis
Chico las ntervenclones como la de La interbalrearia iambién
oseá hoy se enl ende de que al háber desapa€cido buena pade del Cang reja buena
pade delhumedalse afecla la desembocadora.
Ahora estas @sas que p€rece noreibe que hoy lá intendencia de Ca¡elones haya dádo

FOLTO N' 054

Revocable y Proviso.io 80 dias ofrmódeteñido er su momenioelS de enero, pero va
ven ¿ hmado po'el rrleroelle o s velr¿ lrado po'olroq inlerdenlts po'oup ellos
estár raba.aroo co. Ln eroed'e1le oue o 'rrcrarcr ele á.o 2016 /
Párá ra consrJ.Lón de I bários I
Bueno JoatrDs¿Láe1está2oray5ba,1osFne oalio de los hofe o: . oLe Fr dorde
esLá. coicellrados bier¿ Dare de as te'siones rlToor'€1asde/ crupode a 1l'o1a
si-snosruox¿,froree ú*ue»este ñ 
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Esto es una zona que sibien no hay una q¡an nomñal va ambienla

FOLTO N.055

No utiice la la expres ón correcta, pero La ladesembocsdura se ha conido porobray
gracia de os empÉrdimiertos inmobiliarios que ha habldo.Nosoros no nololeÉmosoto

Porqué lohandcho venen con a promesa deque no eslo va a serun bado magnírico,
que loschiquilines van a poderandaren biciclela, que van a poder andar sueltos. los
animales que va¡ a Ue¡e¡ foE y launa y van a poder ver mentra, están vendiendo algo
que seguramenleen e cócte deñlode po@s añosseva a inuñdárPerc adernáscon una
respoñsabiidad ian grañde que no ha lnvertido ¡o haytralamiento de aguas resduales,
no hay va a haber lalas de lodos los árboes queson especles este foráneas. La mayola
nosoñ, son exólicas, no son foranlas, pero bueno, esiár cuando Étalenvan a causarel
derrumbe de buená parte delteÍeno. Esova a inlentarsobre e cang€jalva a co¡tár la
via a via, eso se va a so@var y eso es lo de muchos los estLd os geomorfológi@s que se
hicieron en la zona entonces ¿Reamente ño quiercn, nos quieren vende.ota ley?

¿Ya ¡o, a la naturaeza nosoporta másesteiipo de emprendimienlo verdad?Aparte,
esrán €mbiando el modelo de negocio, elmodelo d€ negocio. anieriomente eÉ el
iraccionamiento os vendian, se bá, se construia a cásá delrn desemana hoyya es
una ciudad. Nosotros no qleremos que en el lMuñic p o de la Floresta se transiorme en
olra ciudad de la @sia no lo queremos. Nosolros no queÉmosese modelo de
desarrol o.qu€rsmos @mo fuero¡ elpasádo, pero no poruna cuesilón remilenca ona
vuelta, un un relorno delpasado, no, porque rea menle ¡o aguanian nuestros sislemas
son muy débiles, sf, yestetipo de empÉndimientos lo Llnicoque van a ha@res agravar
las cosas Y háyolros compañeos iambién.Ahielde Guazuvlá iambién.

¿ Entonces, desde e phlo dé vista amb enlal, todo lo q ue viene d cieñdo Bemado
esasilofráqilesquesonlosecosistemascosteros una vez que se que se deler¡ora no

hay marcha atrás u¡a vezqué se se enduee os bordes de los de los aroyos por la
impermeab lización delsuelo con corstrucciones e bordede la playaiámbién vempieza
a perderse arena, pedeBe cosia, no hay marcha airás lo vemos en lodas las playas de
mundo enloncestambién pensamos bueno,levanlar un poquito la vista y no mirar cada

¿Balnea o? Nada más. La cosla canara es no solo donde vivimos sinoqueesuna
fuente laboralpara mlles de peBonas. O sea, siñosquedamos sin e!lurismo en a costa
canarla, si perdemos as p ayas también es un problema social y ecoñÓmico No es nada
más que los @ngrejitosy los háy gente porqus sabemos que hay todá una una visió¡ que
piensa que e medio ambente es más adorno que olracosa, pe@ rotiene todá esa
cuestión es la identidad de perlenencia porque vlvlmos acá muchos no venimos iadá
más q ue os f nes de semana pero tamb én e@¡ómi@ Y tambiér eslá el leírá de que
enlonces siquercmos seglir desarollándonos pero s¡n sln delerioÉre rubro donde
vivimos paÉ que sgamos pudlendovivkacá bueño, €spelemos as nomas v e§o es lo
otoque¡ospreocupamuchoestecomocolectivos.

iñcide¡c a que pueda! teñerlo @iales, taFbién desde elpun
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Be'rá_do Esre es irvetsrc1 elecrólEa pe,o o qJeesde ¿sJa subF Yo b raje
¿cuántas cosas se rleva prrde anle esa habiilacign para 6se bárib privado con ese

cRt$ÉXiry¡ntÉ¡to?o-lre-d9rly'¡¡ sma empesa que además tiene el fgcciona9reñro
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porqueestamos hablando de de una intendencia delfrente que promovió elp an Costa
Plan que rige roda la cosiade oro, que en donde con delalledice hasta os padrones que
nose pueden locar os a lsla de ecosistemas Élevantesde la cualfor¡a páne e
canglejaly los pa6hes. Si1 mira en Google Maps lo más toda a la costa canariave que
quedan 3 o4 cuádradltos Verdes, 1 con Guazuvirá, otroeselmonte Rovira en la iuna
otrc es un poquito poralá, aquien e Pinaryalgú¡ párchecilo más y sigeneramos una
cldad de la costa, asiüodoycorndo, Chau desapaÉcemos.
Peo eso está previsto, está previsto que eso no sea asi en el plán Cosia de oro que lo
hizo esta ñlendencia en 2017.
Se hizo un lrabajo coñtécñlcos @n losvecinos, con los munlclpios llevó mucho trábaio y
elp al Costá de Om o oue háce es o deldr e ter€ño
¿Entonces, sitenemos eso ordenado, por qué vamos a vivir a geslionaro después? a
fueza de excepciones, porque es lo que esiá haciendo, a interdenca esla dando
excepc onss sobre lo que ya está ordeñado, por elemplo.
Eslá é plan Cosla de oo, dondese prevé que cada lo@lidad puede generá. su propio
plan de detalle, proyecto de detalle que proyeclo en Rieda, pues.

Que no esiá aprobado, pero siestá Guázub rá es uña de los pocas localidades de lá
costa de oro que liene su proyecto de cale, áprobado por!aJonla departamenlalen
2019. Trabajaron vecinos, iécnicos, elcure,lá Udelar,la lñtendenca, elmu¡ic p o, idas y
vuelias se Logó, está ordenado Tenemos una plañia urbara nocaLsalidada vdos
sectores alrededor en qda a cada ado de Sue o subuóano iu ríslico, donde el tamaño
minimo de los pred os iiene que ser2500 M. ¿Por qué? Porque asi No creamos otG
ciudad de a costá. Eso está previsto e¡ el plan Costa de Oro y está reforzado eñ e
proyecto de ialer Ya esla gente de atáhona les dleron La la viabllidad para crear un

bariio prvado con dos agosartircales que losestáñ haciendo, que es unflorde negocio

doble iofquetiene permiso para exl¡acción de arena. Eñtonces es una @nlerá que eslán
Mendo a ena Hace años queiampo@ deberla ser poquedespués que se aprobó la

d rectriz costerá en 2019alsurde la nterbalnearia nodebeía haber indusl a enractiva
pues ello§tieneñ e permiso de dinamise tarnbién no solamentesacan la álena esián
háciéndolo Lagos a fciales para un barlo privádo, donde ah| os padonesvan a
sd de 1o0o mirs más o menos barro privado con sus dos lagutos artificiales. Ahi los

padrones son un poquito más grandes soñ de 1000 mlrsytodo alrededor 22s¡ectáreas
an uniiacclonamientode pad¡onesde 800 y 600 m, cua¡do deberian ser de 2500

¿Eñtonces, y porqué la inlendencia e dió esa hablitación? Porque durante lá pandemia,

¿ Oecreto O que duró uíos meses, habilitado a inlendeñte arnmarcosassi¡ la

lnieruención d¿ bJunta. Esto no pasó por a JLrnla Nosotros estamos pldiéndo que pase
por la Junla, enlonces por eso tarnb éñ queemos que los municipios seán caja de

Rodrigo -Tieren a ResoluclÓñ de queese Exp no pasó porla Junia ?
l¡na, ,o acá tengo que e traje tña @pia, es1á mál en pape porque iPdo lo ñandó
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habllitado lambién er elcangrejalyque ¡egoc!ó con !a inlendenciá un paqueie de I
organ zaciones er elDepa¡iame¡to
Entonces nosolros los co eclivos, ne@stamos que a iniendencia y qle os coñ@jales, la
Junta departarnenlal, se nos escuche, porque lo que pensamos es que hay una gran, hay
sran desequiibriode Poder
¿Cómo unaempresa con I emprendirnientos va á negociare¡ paquete con?
Porsupuesto quevan a eslar busqndo.La mayor rentabiidad. Y ahi donde la intendenca
e dice si, sí bueno tionen pemiso para iraccionar más chicos Por qué sino sino ¡o es
o que di@elplan costadé oro noes lo que dlce e Prcyeclo delaller
¿Y la lntendencla? Lo que die el argumento es que no modilica esas excepciones, no
modif can el modelo de ode¡amienlo teriloria Y nosolros di mos q ue si.
Y tenemos además esle opin ones ca ifcadas que dicen que si los modilican,
espec a meñle en elcangrejal, que es más evidenle. y romPe más os ojos quedonde
lodavia no pasó nada porque como lodavía eslá¡ sacando aÉna de a de lascanleras,
camlonesy nadie coñlrola nada Hicimos una denuncia hae Poquito dias que eslá acl va
en ell\4inisterio deAmbiente porque hab¡an empezado a haciéndose os estúpidos. No, no
eÉ nada más que la cantea, ya estabañ esle haciendo trabaios porrúeade la canlera,
que las habiLitac ones dadas por a intendencla son precarias e irrevocables, como d¡o o
dice la la resolución como esgoberrádor
, Oue no^ Y además o .e ÉnLa melle o Je 10 habrrrlá á a ac¿ionar sob e e lerilorio
io"" qr" 

""r"..p,esa,a, 
tala er elcañgreá cuardo erpeTa'or alálar v os ve. nos o

vieron,lo que estaban haciondo era para hacer un deck para r¡oslrarle a os inleresados,a
Los posibles comp€dores y eslaban accionando sobre elteriio o estaban hacie¡do algo
que dice la ÉsoLució. que no pueden hacer. Entonceser¡ osa, en esegra¡ de*quilbrio
de poderlos @leclivos,lo que ha@mos es eslo, es veni a losdemás óqanosde
so6iefno deparramenlal para que nos escuchen porque no es salvo ahoÉ si con
Iveiedlers úvimos la suerto de que fue a a Coñls ón de la Cúénca v lo está esludiándo,
pero eslo es La Punta del lcebefg
Éenado U na una cosita antes de la exposición tuya, dos cosás 6n común q ue I enen los

proyecios e¡ tema de la especulación inr¡obiLiaria que lo llevan al enrerno o sea, r¡ád e
p!;de llggar a imaginar córno puede¡ llegar a oelizar 68 lotes ahi eñ ese espac o ahi eñ

¿No estáñ llevados alexlremo delcosta plañ que soñ 350 m esto está llevado pero no,

ñero an e rereno, que era ruraly en cambio la catesoria con eso multiplcai por por 60,

io que es a reriabilidad deL tereno, vedad? Y bueno. Y ahora está preocupado porque

claro,lleñen que pagar contribución inmob liara urbana
La estÉiegia directa delñarketing deellos incuyequevos téngasvisla a arovo
¿No no, pem ese código de negocios que pero pero en Guazubná mira como ño lo tenia

l')z:*rx
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FOLTO N.057

Consiguieon consiglieon una aulorización bajo cueda. peo
cueda delpie pues están buenos, son estastelas, esta genle
e dobede negocios como le diie a ella. Bueno, qué pasaque
rñucho más oEvedad Uslede>conocen Floresla dFsde lo que
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Espasandi¡-El problemá de noes soo é aspecto ambiental, porquea vees nos
desprcclan atodas las o.ganlzaciones que defendemos todo eslo porqué se den can al
ambienle y nosotos decjmosqle es másque eso.
Juntas, porque nosolos esiamosen ese terllorlo y conslirimosesa agua, v cuañdo os
compañeros nos nos enconl€mos e¡ e en la ComisiÓn deCuencá, peleamosjuntos la

deleñsá delagua y delteritorio Y enton@s de ahí sa ió La famosa ComisiÓ¡ deiÉbajo
cuando d jimos que a desemboc€d! ra eslaba camb ando loda la zona por una señcila
razón, porque sabiámos que s se toca u n médano cambia la zoña , cambia el ten tor o
@mbia todo lo que vefamos y todo lo que Oozábamos y todas as desgráciás qoe van a

Ararzde eso surgió a Comisión de tÉbaio. Les coñpartimo§coñ Behado válgunos
olros perc nosotas nos hemos enlerado de cosas que estudiamos porque slno no lo

sabía;os Por ejeñplo, que las asuas del Aroyo So is chico esián reservadas desde e

2Ol 3 Gobierno frenle a Amplisla PÉsiderie er ese momento ejerciendo Astor ' ¿Están
reseryadas las aguas para uso?
De os para agua Poiablizary eso no sé sl lo sabian usiedes, pero nosotros nos

enleÉmos a rálzdeesa investigación.Esie no, pero no soo esoes imporlante, sino que

lás aouás esrán.Aolas Da? ser ooláoi,'zádas á travéc oe otro üen Elome probera oie
reroñamG orsu discrendo eñte nosoros delresPase fá_oso l'áciá 'a Lagulá del
.rr Esás aSJás están Éiendo cr.oadas por los veciloq Po'oue cJañdo con o exp'i@bá

Bemádo toáo Lo aueiensaque ver con elrecor¡do toda la Cuencá nos preocupa Por

eso nos preocupaba el pob éma de i¡EGA basurerc Por €so nos preocupa los

FOL|O N'058

.álsrerales Poreso ros p€ocJpal'as úarslo'macors
En i¿;avaderRio de la para Pero ro rnpo4áíe esque este noo de cosas qJe veliros

" 
oe.r""ürv 

" "o"pan, "on 
Jstedes es oue 1sy Ln mode¡o p'oouclrlo oue se eslé

haciendoen-la zona quees impulsado porlos ricos, ácáson los ícos quevieñen a hacer

neoocrc. entonces..oro vie.en á tce' .eqocros. les .mpon¿ L. oleoolodo lo qLe pas¿

oo;oLe la cues ór.oicrela es qa.a'Ganar y gaiar v oespues lescLeíoál adode mi

L,.a estan ¡aoeroo I asas e; un predro ¿l' qu ro v sLp Esrarelre debe leler per''o
dé á inlendencatambén. pero en lodos ladosesián haciéndo eslo v o olroqu€ e iba a

co¡iarera lo de la Lágu.a, que los compañeros lo saben pero a ustedes se lo vov a decir

La Laguná es Lafuenle de agua potab e para nosotros o sabemos o no lo sabemos,

enton;s k teneños que cuidar y qué nos e¡iéramos todos os veclnos iambién por os

vecinos v anora licir¿s ur¡ c¿na para qle e1 a p'Órma Comisior de Cue'€ de 24109

eale 6mo pullo oelorcel delolá ros erteráfos pof ros vecroE es lá LasJ'¿ Delc'sñe
oeero¿cán oe á r.émerc ¿ sa e tooos ros d ár ¿ veroer a corenraro qJe esBbá
ávudá;oo en lá oue vo oorlo qJeeslal ávLoardo rá porqLe no ñosescLcnal. pe'o

¡i"no nr, 
"n 

eir..,.;ro por lomeros ano'a se pa'o.'go peroquép¿sae1 .rágLna^
Hav Jná esrancra al^o¡a, Jra esl¿lcE qLe se lama LagJ.a de los cc1es. csles 'i
s.oJÉrá con elnofrb'e de la LaoLn¿ dercEnede los cis.es Lsa esrarcÉ leñe Lr srár
c ¿rle que o@ Prolioido Dasdr. I eñe oro gr a' 

'á 
lel' propieoád or vadl v aca eslá la

Iáorn; eslae"laotJlaéstanc¿qle de.OLémtren os vecrnos. Po/ eso 
'e 

co'Emos
q.; ,. - os *"-" ole 

"E4a1 
vJerra á a I erá qJe r' djer o' ur as fáou1rs) eñormes
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máqu nas para para dar vueltá á a t era para ialar árbo es y paÉ hacer uná cantidad
una entidad de guías porahl, de una una ca le poracá otra cale pór alá, no le gusló la
eñlráda, hizo olrá calle por a@. ¿Y qué dicen los vecinos? Nosotos legábamos a lá
Laguna ytor¡ábamos rnale alcosiado.¿Unay porqué ahora no podemos pasa¿

¿Poque esiá prohlbido pasa( porque elseñoráhora hay hay cautelaÉs que ahora no
son caulelares, estan adenlro delordenamlento teritorial, que ño se puede hacereso,
pero nada de nada de lo que eslá haciendo se Puede hacery enloñces ñosolros debernos
dec r, bue¡o, ydóndeeslá la lnformación? Pero hace 2 áños,2 añosque nos enteramos
tambiénporquealaverguarqleporaquiyconalLáytenemosinformañteportodosados,
porque esoes bueno viviren lazona uno se informa de las cosas v nos vie¡en a coniar
porque nis quierá vámos ¡osotros, ros vienen a @ntarque hay tñ expedienteen la
inle¡dencla de Caneloñesy nodiceque es una eslancia niquevan a hacer nosé qué

@sa ¡o d ice frsccionam e¡to de la zona rural de las orll as de la Laguna o sea, como
di@. @modice Bernardo, qulere¡ aqua cerquita viste porquesabe¡ queva a fallar
entonces @mo saben que vá a fa tar, qu ereñ la vivieñda @rca de agua y bueno, esto es
lerrible, bueno, qué nosdice la lnterdencia porquelenemos que seguir no, porque como
¡os ñovimosviene respuesta. ComodiioTánla recién elintendente dio qué eslábamos
haciendo tanto lioque agoteniá qle responder nos hemos enoiado mucho. NosdÚo que

ba á p¿'a' el ásLnlo. pa ó el ¿suro oero losoloc sáoemos o Je estamos er caloara
ebd¿ÉlUsled€s más que nosolros saben eso Eslamosen ca.npaña eleoloraL enlonces
¡osotros no nos podemos quedar con prcmesas entonces hasta cuándo va a parareso

nos nte€sa asprarlos veclnosde la zona, aspnara que sea una cosa más seria el
asunto más poyectáñdose alfuiuro Enlonces nos van atÉer€spuestas vá esadelanlo
*".." 

"o, 
i¡"o¡ ,enoan ooroüe es ab enr a as cor rrores oe c Jen€ son ábiprias.

Lsl;d Jsreo pJede ve-nir y ar;rá b eslamos tciendoen elDr..ro más ce'L¿. Usted con

un ómnibus o con un aulo van áhivse aouantan como nosoiros horas y media de

¿Pero reálñenie viene @n Éspu€sla?
Éslá, vienen cor respueslas. ¿Nosolros qué hacemos eñ forma nmediata'Ah vieñe por

l¿vór á oLeremos conocer No q iereros n a pe eanos po- pelearlos.
Nostel;mos elotrcode pereá'ros po, pelpar. Po'ravormater r¿ce Lt se'ana qLe le

.éd mós mánden ñJeslroi illormes.lo €s Lo are veaosvsr€v algLla resea¿ o

io¿emos eourvocer ',¡o o-e,e.os eqL vocá'nos ouereros sábe'esos rllore,qLe
iooa,, 

"o,i"v'."pre"t" 
y lo telemos e 2¿. o¿á qJe a.lés oe 2¿ lo lelgáaos 2¿

septiembre
Aó'd¿Le -ar a qLerosoie'onq'eelJ'me>se e"abá' va1dor reses'
eráctamente dos meses. ¿Porqué? ¿PorqLre no podiamosesperar a

aconlecimie¡tos y las @sasluerañ hechos consumados, como decia
hechos @nsumados quéquéfallia paÉ quesea acátambié¡?
Entónes sinosotros nos movemosfreñle a hecho consumado despu

decir, como decla la compáñerá, este bue.o, todo lo que se toca no se
Ehlonces nosotros como ustedes somos respoñsabes, estamos vivie

¿s;onsabllidad o de respo¡sabilldad distinta¡ pgp es@sq^f,{&B
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quelenemos, pero eso signifca mucho comprom so entonces poresotodG los
compañercs, todos os vecinos, pueden decirlé lo que surrimos cuañdo vamos a las
comslones de Cuenca, porque as comisiones deCue¡ca, ñosotros porque estud arnos
agua, pero los vec ros les tenemos que exp i€rtodo. Tenemos que.ayudartengo que
eñlenderlo que pasa no vamos coñlra u¡a pe6ona. Tampoco nos impodó nise
inie€saba sabercuániode cada pariido habÍa acá era Listedes so¡ vecinos,los
conslderarnos vecinos, no importa no lmporia la banderia quetengan
Tania ¿Y nosolros? Yo peconalmenle en estos 4 años heap€ndldo un montón de cosas

Espasandin-Si no,lo que hay que reconocerles a ustedes que elvec no s uño de los
más preseñle esla en todas lasactividades porRodrigo López
Bemado- Hemos prssenlado er todos los l¡unicipios de la zona perc de La Floresla no
nos llega la respuesta, ahora dicé¡ que hay un cablldo el30 ahi vámos a esta.
Gerardo Padilla Nada, yo queriá compLementarun poco, soyinlegranie de a Comsión
de la LasunadelCisne y elSolis Ch co porque es água y que es elorisen de r¡uestra
comsióñfLe cuando plantaban lasoja lransgéncá albo¡de delagua. Y buero, y hay una
caulelarvigente que desp!és e expllco muy brevernenle @mo pe¡samos quefue el
pro@sopárápara logar a esá careÉ Oue ah i fue que se prohibió todo e tema de las
rumigac ones esiaba prohibidá al sur de a Ruia 12 y estabaprohbdá
Taria -Perdón no, perdó¡ 1 equ¡do me consiá, no sé silo levaron esto a al Conejo de
Allániida pero §é qu€ elalcáde deAtlanlida es una persona queestá muy pendiente y
muv frme lrabalando. No 6é si levaron esta soliciiud, lambién a Atánlidá
Gerardo- De algunos de laAsámblea que hay que no, a veces lo que pasá que uno llene
que esperar un cierto tiempo no, pero de la lniormación con Éspecto alaguá potabe que
que se lega hastá acá es lo más ¡elevante Nancy no queria esúarlo pero es u¡a
lnfomació¡ relevánle, la Lagoná está saiurada de cantidád de agroquimicos es una
posibi dad de la comisión de Cuenca de que hayá una explosión de cianobaclerias y esa
sente que que en la pá¡demia ños salvó e agua, iomamos agua p! a en Parq ue del
Paia, tomaban água más puraque la de l¡oñievideo En la eventualsequla lotenemos
que clidar más que nunca porque la sequia puede vover
¿Entoncesy n nguná de las lineas detlabajode ose inlernacionales que hav que
diveBificar las fueñles iuslañente quetomamosy s tenemosfuéñles acá lo peorque
podemos haceres no cuidados y lá responsab idad enionces es pordemás que osled
juesa delmunicipio de la Lasuna, no, este es espo¡sabiidad de ustedes? Si porquelos
usuaros de acá toman loman agua de ahí,entonces ustedes pueden ir perfectamente a lá

Comisión de Cuenca ydiacr nosoircs queremos que se p¡oteja e§1a zona Po¡que nueslros
usuaios nuesi.os ciudadanos eslañ iomando agua y água a diario de ese ugárye
tÉsvase que queria coméñtár esto,.As¡ eslá en un puntode infexión, eltrásvase de Solis

un sarteádo. oo o cJal lLe ul dpsasre roapÉrol desoe álo fas dec s prs Bleno
logr¿- os los vechos or ga1 4dos 6r el ápovo rc á Comieon ruebtÉ/ s .o lodos lás
f "1a§ que jLnl¿ros oqrrros de qJe OSF se corvelcieÉ deqJe se Éod'a l'a@re
tEsva>e úmo,elo. noe(eelfr§vase oesdeso.'s cl rco l-ásta la p ada polabli/adoE.
s¡ mezcar ds ms. 1 / I / cRtsTha Gol!\Ell/// y ..,,:e:1.,^,,",1, r. _ -

,*',"",".ffi=-'ffi J, ""14,,'-.''

chi@ hástá la Laguna del c sñe hicieron unas cosas ma o hiciercn incoFpleto hicieron
un sarteádo. oo o cJal lLe ul dpsasre roapÉrol desoe álo fas dec s prs Bleno
logr¿- os los vechos or ga1 4dos 6r el ápovo rc á Comieon ruebtÉ/ s .o lodos lás
f "1a§ que jLnl¿ros oqrrros de qJe OSF se corvelcieÉ deqJe se Éod'a l'a@re

_ / mcoñdon€€qubuy



siempre así. Nos lo dijo porque au nque lo dÚo anles s empre infomando aloda lá

no, poque si a s nuest¡a ciudadania ro iiene co¡cenciá
¿Nadie mueve nada, .o? Yjuniar las frmáslunlamos y le dovfrmas
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la aulopisla coniamos unos dfas, 5000 firmás

¿Due e porque l¿ peuona,que rone lafrm¿ e
év"rl.;dé l. due háce no enlon¿óÉ?,Pbr eso v a vec

CRTSTiiAGOMEZ .-\ l.,l / / l
í.":{.":;i."lt
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¿Cuáles e problema? Eslá aiEncádo esti casitodo hecho. ¿Cuesla 500 ¡¡, sábei por
qué cuesla 500 [¡? Porqué que háy un popieiario queestá hacéndojuicio a oséyqué
¡o quiere dejar pasar el úll mo lrarno enlonces osE tiene que ponerdinero para ese
juicio, pero o tiene que aelerar y tiene que haber una pesión a nivel institucio¡al pa.a
que eso se compleie Porque sivuelve una sequia y sisevuelve a sesuraclarañdo las
aguas. Está combinado 6n eliemade los nlvees fosforos que han llesado más de800
quefue en la última comlsión de Cuenca. Enio¡@s es como un cócte exploslvo. Esiamos
esperando a verque explote la bomba
¿Y por qué es qre ño hay u¡a explosión de cianobacteras? ¿Primero porque lodavla ño
hay sullcente calor y porque elagua de la hormo¡a es mly coloreada, es riruy lLrrbia con
elagua de Sacy se eslá aclárando e¡ionces aguá más clara calor ve6noes lindo, no
sabemos loque puede pasar enlonces es la lmposibilidad quevamos a esperarque pase
ñosotros sablendo eso que qué además no solo yo veciros, que o dlgo,loque sé a
Unversdad puede pasareslo, eslán esludiando, eslán haciendo ñonitoreo, entonces?
Seria coiro es como una cuestión ldeológ ca.
Y usledes lo que tienen que ente66e y además sepan que en la Comls ón de la Cuenca
lleñe e volo elmuñlcipo, porque perdón, si el municipio tiene un volo nosolros teñemos
pa¡a dec r una propuesla, hay que tomar Le resolución o sea no es soiamente ur lugar
para n a escuchar, es un lugár Pa6 resolver el rcgLamenlo. Nosolros no eslamos con voz,
poque noes v¡cllanle, porque podamos hácer una ÉcomendaclÓn al[¡inisie o dede
Ganadería, all¡inisteio deArnbeñie, á a intende¡c a, como lo hemos hecho peronoes
singulár nosotros @mo Comisión de una individualsomos criiicos con respecto a
Reilamenlo, pero bu€no.¿Y@mo logramos nosoiros que se parara la planiáción de sola
que eslá al bode de la Laguna, que nos declañ
¿Sa vador malqoe es amiso mlo, que era, que que que miitamosluntos, no? Cuañdo le

Á iros r r¿ que est¿r plartanoo soá ocebJeno lamó po_lee'ono yá las áLro'id¿des v
lidireron. b;no. esl¿ b en. esra reqlarenralo, esláa 10m Lsrellra salvador eslá
hásia el bode de la Laguna cuando llueve lo lilmamo§ v se inunda el cámpo, con lodo.

MueÉn todo de esa. Vamos a hacer una explicscÓn, si, pero son muv imporlantes Poque
también tengo gente conocida acá aqulri smo en parque plata, que cuando poneván a
poneruna u-na ántena que siñ reglamenlación agam v seopone v después liene una pila

¡e probemas poque porque me paÉce un monicipio represeniántes loqlelenia¡ que

hacer es defenderlos .

Ta¡ia -No habla ora nueva 5 G qle iba a la I én la plaza a 9y bueno, se tabájó para

que no.

¿Y o que quiero conlarleseso que qué hcimos? Nosotros pedimos La Comisión de

auenca pedimos el fi,{i¡ister o, ped]mos la justicia poque vaños ioda la caTpana,

,u1""":,,1","-



§)v:*r* FOLTO N" 062

porque somos algunas gente somos medio d uros, porque no nos casamos Si nos
paréce queálgo eslá r¡a, me parece que hayquedeci.lo, pe.o siempre con Éspeto, no,
po.que en definitiva uno o que busca eslratar de buscar una soución y acá a mayoria
de los que estamos en estos teñas ambieniales no teñemos iñlereses particuia.es, no
tenenros interés. O *a,lo que estás buscandoes yo a verdad que piersoslempre en los
en los niñosyer mis hiios ¿Oué eslamos haciendo? ¿Qué eestamos dejañdo? No,
porque esie N4undovienefeo. No vo Lna caniidad de @sas fea pero bueno, esle lo qLre

usredes puedan ha@rme parece que que es muy importante.
Taria- Bueno, nosolros vamos a discutirlo en e Conceio. Yo voy a esia. en el Dinamo los
oompañeros que quiere¡ a as 18 00 el marles 24 ¿Nos comunicanros con osted y e!
ACTA va a quedár sublda a la página deLl,,,lunicipio.
¡¡uchlsimas graciasy nosvamos a verelmarles.

Despuésde a reunón delmarles 24109/2024 se les dará lá respuesia

Rosolucion€s

Terna 1 Leclurá delAcla N'202024 y fmar. Aprobado 1u4

Tema 2 Cab do 10 de Oclubre ho6 19 por inseguridad. APrcbado 4/4 Re§ N' 25212024

fema 3 E& 2018-811 300 00286 plantac ón de árboles pa.a coñocimie¡to §6 tomó

Tema 4Asociació¡ Pro Fome¡to Las foscas solicila alumbÉdo en estác ón saludable.
EnviarExp aAlumblado PÚbico Aprobado ¡U4 Ré§ N'254/2024
Tema 5 Resolución pordinero de pbyecto OPP_ INJU Exp 2023_81_1300-00072.
Aprobado 4/4 R€3 N'236/202¡t
Tema 6 Solicitud de uso de Espacio PLlbl¡@ paE
Aprobado 4/¡l Rés N' 249/2024

aclo E/p 2024 81-1300-00173

Tema 7 Soicitud de aombado público para Las Toscas norle Calle
E& a Alumbrado Púb ico AP.obado {4 Res N" 255/2024
Tema I Resoució¡ por 80 %de Proyecto Actividades Écrealvas y

EyD1314.Enviar

Aprobado ¡u4 R* N'251/2024
T;ma I Solicilud debaiada de luzpem sariofeia LeonelCantón. aprobado 4/4 R* N'
24612024
Tema 10 Carta ecibida de AI¡AU por donacion de escenario para ellüunicipio
Aprobado 4/4 Res N' 253/2024
T¿ma 11 Tfasposición de fubros 2024-81 1 300-00064.aprobádo 4/4 Res N' 2¡151202¡

Tema 12 Res¡lucióñ para proyecto Fotoga eria Aprobado ¡tl4 Re§ N" 250/2024
Tema 1 3 Apoyo a Ce¡tro culiu ral.Aprobado 4/4 Res N' 2 4712024 v Ra. N7 2482024
rem¿ r¡ recia pa,a ttaTaOode gasronómicos espal 05 oúblicos. A pesl de qLe a'rors
A"*. o,"a, oi r.p..¡rUllo¿Ceslol-erilotlse trá lanaaa dely'll0t2i24 ¿l

15h1Da24. Aorob.do 414 Beso¡^¡ción N' 256/2024
CRISTINA GOMI¿
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EEAjlS Coopeativa Coviesie pesenta ñota . lnfomane a bs represenlantes que
pr mero deben presenlar ¡oda la documenlació¡ . personeía ju d ca, infome de

Tema r6 §ollctud de apoyo pá¡a clne bajo las estÉllas .Aprobado 4/4 Resoluc¡ón N'
25?12021
E!!a]f soliciild dellvunlcjpio deAtlántida (eslructuras y toldos) AProbado 4/4
EIoe_]3 P¡oyecio Pad cipando para Avá Aprob¡do ¡tl¡ Se frma carra Aval por la

EIoe-lgsolicitod deapoyo murga La Pnocha Exp 2024-811300-00379. Aprobado {4
R.solución N" 25El202¡
Tema 20 Solicitud de pÉstámos de equipos Caganla Dudú. Sé lés solicita focha ya que
en la carL no lo ponen
Tema 21 Par lleros Se e so icitó presupuesto a Blanco Hnos qle son de la zona i pero
pasáron sn colocació¡.se les soliciiará nuevo presupueslo con colo€ción para os
parileros que esián er¡ la rambla delaroyo lado no.te

LA PRESENÍE ACTA SE LEE. OTORGAY FIRMA EN PARQUE DEL PLATA, EL 07 DE
OCTUBRE DE 2024 Y LA MISI\¡A OCIJPA OEL FOLIO N' 052 AL FOLIO N" 063

CRISTINAGOMEZ


